



La future cabane du Fenestral sera dotée de grandes baies vitrées offrant une magnifique vue sur le massif du Mont-Blanc. CPJ ARCHITECTURE

## CABANE DU FENESTRAL Feu vert pour la rénovation

La cabane du Fenestral, sise à 2453 mètres d'altitude sur les parcours des Tours du Muveran et du Chavalard, sur les hauts de la commune de Fully, va être agrandie et rénovée. Réunis en assemblée générale extraordinaire, 60 membres du Ski-Club Chavalard, propriétaire des lieux, ont accepté à l'unanimité le projet de construction proposé. Les travaux débuteront ainsi au printemps 2014.

Rénovée pour la dernière fois dans les années 1980, la cabane actuelle ne répond plus aux attentes des centaines de randonneurs qui, été comme hiver, y transitent. Plus grande, la nouvelle cabane, qui sera construite sur les fondations actuelles, sera dotée de 45 couchettes, de douches et WC modernes, d'une cuisine plus fonctionnelle et d'un spacieux réfectoire. De grandes baies vitrées offriront une ma-

gnifique vue sur le lac de Sorniot et le massif du Mont-Blanc. Enfin, une terrasse extérieure complétera l'aménagement.

Le budget des travaux de construction de la nouvelle cabane se monte à 1,5 million de francs. Le projet bénéficie du soutien de l'Aide suisse aux montagnards, de la Nouvelle Politique régionale, de la Loterie romande et des communes de Fully, de Leytron et des environs. Le Ski-Club Chavalard les remercie chaleureusement et se permettra prochainement d'approcher les entreprises et particuliers de la région pour solliciter leur soutien.

Comme aujourd'hui, la future cabane fonctionnera grâce au bénévolat. Chaque été depuis ses débuts, une trentaine de gardiens venus de la région et de Suisse romande se succèdent ainsi chaque semaine pour accueillir les visiteurs. ● OR